
 

 
 
 

 
 

 

 

Porto Rafael, 07.04.2021 

 

 

Cari Consorziati, 

 

desidero darVi un aggiornamento relativo ai progetti che si stanno portando avanti. 

 

Ogni progetto che stiamo curando ha una sua ragione di essere e vuole contribuire ad una immagine 

di Porto Rafael sempre più bella e sempre più socialmente vivibile. 

 

Porto Rafael ha certamente nella “natura” il suo elemento di riferimento, una natura che va dalla 

vegetazione, al mare, alle rocce e non solo. 

 

La natura, però, non può essere lasciata a se stessa ma va “curata” perché possa contribuire al 

miglioramento della qualità della vita. 

 

La “cura del verde” sia sotto il profilo igienico-sanitario sia sotto l’aspetto dell’ordine del territorio è 

indispensabile. 

 

Una vegetazione a degrado per incuria di chi la vive o di chi la gestisce è “intollerabile”. 

 

Un verde che raccoglie sterpaglie, residui di potature, detriti vari, rovi e quant’altro non può essere 

un verde che apre ai valori del territorio. 

 

È nostro desiderio rispettare una natura a largo respiro, una natura cioè che ci accolga e che non ci 

respinga, che ci accompagni a viverla ed apprezzare la sua bellezza. 

 

Ecco perché il nostro progetto: “il Giardino dei Sogni”. 

Uno spazio disegnato lungo il percorso che va dalla Chiesetta Santa Rita al Tennis. 

Uno spazio che è caratterizzato da un verde dominante ma non impraticabile. 

Un percorso che accompagna le nostre passeggiate portandoci al mare o verso angoli di paradiso dove 

il panorama si apre sull’Arcipelago di La Maddalena. 

 

 

 

 



 

 
 
 

 
 

 

Uno spazio dove è possibile soffermarsi per parlare tra noi, raccontare ciò che ci va di raccontare, 

portare i propri figli, i propri nipoti e vivere con loro il territorio e nello stesso tempo provare il piacere 

di stare insieme. 

 

Di sera, poi, magicamente si accendono le luci che illuminano le rocce granitiche creando un percorso 

di cultura territoriale dove le rocce stesse diventano protagoniste. 

 

Uno scenario straordinario! 

 

Sino ad ora i nostri punti di incontro sono stati la Piazzetta Rafael Neville e la Piazzetta Santa Rita. 

Luoghi questi che ci appartengono da sempre e fanno parte della nostra storia, una storia che grazie 

a Rafael, al suo mondo ed a tutti Voi è diventata espressione della cultura del bello. 

 

Ora il “Giardino dei Sogni” potrà essere un luogo dove la socialità si arricchisce ancora di più di 

nuove emozioni. 

 

Più che mai “Sognare è Vivere”!!! 

 

Cari saluti, 

 

 

          Il Presidente 

          Nino Tatriele 

           


